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В данной статье автор рассматривает отдельные правовые аспекты, связанные со вступлени-
ем в силу Федерального закона «О федеральной территории «Сириус»», а также предшествую-
щих ему конституционных положений. Отмечается, что понятие «федеральная территория» тре-
бует уточнения. Отдельное внимание уделяется вопросу судоустройства и мировой юстиции. 
Автор также акцентируется на возможных проблемах в деятельности правоохранительных орга-
нов, таких как прокуратура, на федеральной территории. 
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In this article the author examines some legal problems related to the adoption of the Federal Law "On the 

Federal Territory of Sirius" as well as the constitutional provisions preceding it. It is noted that the concept 

"federal territory" requires clarification. Special attention is paid to the issue of the judicial system and local justice. 

The author draws attention to possible problems in the functioning of law enforcement agencies, such as the 

prosecutor's office, in this territory. 
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